

8月の野球部活動記録

新チームが始まってから約1ヶ月が経ちました。ミーティングをして、新チームのスローガンである「カッコいいチームへ」に向けてみんなでこれからの方針や練習内容について話し合いました。

練習試合の結果 (○⇒勝ち ×⇒負け △⇒引き分け)

7月20日 一宮高校 →1試合目○ 2試合目○ 8月3日 渥美農業高校 →1試合目× 2試合目×
7月21日 小牧高校 →1試合目○ 2試合目○ 8月4日 木本高校 →○ 豊田大谷高校 →△
7月27日 安城南高校 →1試合目○ 2試合目○ 8月6日 瀬戸高校 →1試合目× 2試合目○
7月28日 大同大大同高校 →1試合目○ 2試合目△
7月31日 松蔭高校 →1試合目× 2試合目×
8月1日 杏和高校 →1試合目○ 2試合目○

公式戦の結果 (秋季大会名古屋地区予選)

8月11日 名経大市邨高校 →×
8月12日 南陽高校 →○
8月14日 名経大市邨高校 →×

公式戦を終えて

新チームになって初めての公式戦でしたが、守備の面では目立ったミスはあまり見られませんでした。ですが打撃面では粘り強い打撃ができず三者凡退で終わることが多かったです。この公式戦を得てそれぞれのポジション別に反省をし、次に向けて頑張っています。

チーム紹介

私たち日進西高校硬式野球部は、2年生13名、1年生8名、マネージャー4名の計25名で日々活動しています。野球部では、応援されるチーム・カッコいいチームを目指して、野球の技術向上だけでなく、人間力の向上も含め、日々鍛えています。練習内容は限られた練習環境を効率よく使うため、分散練習を積極的に取り入れることで、チーム全体のスキルアップに繋がっています。チームの特徴は、元気がよく、楽しみながら学年の垣根を越えて選手同士高め合い、県ベスト16を目指して頑張っています。

